



LA MORT EST UNE QUESTION VITALE

Nouvelle édition

Elisabeth KÜBLER-ROSS
Préface de Marie DE HENNEZEL

Collection poche « *Espaces libres* »

En librairie le 3 octobre 2019

LE LIVRE

Ce livre, consacré aux réactions d'enfants face à la maladie et à la mort, est un témoignage bouleversant présentant les différentes orientations possibles pour les accompagner dans ces conditions difficiles. C'est en observant les dizaines de papillons gravés par les enfants sur les murs des baraquements du camp d'extermination de Maidanek, ainsi qu'en s'occupant de schizophrènes, que l'éminente psychiatre **Elisabeth Kübler-Ross** apprit à décrypter le comportement symbolique des enfants face à la mort. Et qu'elle put, à force d'expérience, donner des pistes pour les accompagner lors de ce grand passage qu'ils considèrent souvent de façon bien plus naturelle que les adultes.

La nouvelle édition de ce titre est préfacée par **Marie de Hennezel**, psychologue clinicienne et écrivain, spécialisée dans l'accompagnement des personnes en fin de vie.

L'AUTEURE

Le **Dr Elisabeth Kübler-Ross** (1926-2004), psychiatre américaine d'origine suisse, fut l'une des pionnières de la thanatologie moderne, du mouvement des soins palliatifs et de l'accompagnement des personnes en deuil. Elle figure parmi une liste dressée par la presse américaine des 100 personnalités ayant le plus marqué le XXe siècle. Son œuvre, considérable, a été traduite dans plus de 30 langues. Elle a donné son nom au célèbre modèle de Kübler-Ross qui décrit les cinq phases de réaction face à l'annonce d'une maladie mortelle : déni, colère, marchandage, dépression, acceptation.

Frédérique Pons ☎ 01 42 79 10 93 / 10 02
frederique.pons@albin-michel.fr